
中興大學農資學院農業推廣中心每週工作會議 會議紀錄 

 

一、 時  間：102 年 11 月 05 日 星期二  14：00 

二、 地  點：農推中心小會議室 

三、 主持人：齊心主任 

四、 出席者：陳本源技正（請假）、王俊雄研究員、顏志恒副研究員、

王惠正行政辦事員、王家麗行政辦事員、陳昕榆行政辦事員、

施琬妮專任助理、吳佩緹小姐（請假） 

五、 記  錄：陳昕榆 

六、 王俊雄研究員報告與農委會推廣科郭科長的推廣工作交流 

今天（11 月 5 日）上午與農委會輔導處推廣科長郭坤峯科長及

王勝平科員於本中心會議室做了一些推廣工作的交流，此次交

流達成了以下的共識： 

1. 針對『農業研究教育及推廣合作辦法』修正草案乙案，農委

會會儘速修法，也會廣納各方的意見，共同完成較符合實際

需求的法規。 

2. 今年農委會有舉辦大專院校學生暑期農場實習（非一般試驗

改良場所），希望可以讓學生們更暸解農村生活，藉著實際

農場的實作進一步可以更清楚自己的學習方向、興趣。未來

也希望由農業推廣中心協助。 

3. 對於有興趣從農的青年農民朋友，非常需要輔導及協助所以

農委會也為各位青年農民安排專業的陪伴師，可以隨時提供

他們協助，也可以，希望由推廣中心整合安排。 

4. 各縣市農會都有青年農民組織，農委會將相關訓練課程交由

各農會自行辦理，但是目前出現的問題是農會所辦理的訓練

班課程及師資都不是很理想，很希望由農業推廣中心來協

助。 

5. 農委會的農民學苑網站有農委會開立的所有訓練班，供一般

民眾或農民可以上網報名上課，如果未來農業推廣中心有意

想要將相關開課訊息公告於農民學院上，也可以討論配合的

方式。 

 

七、 主任交辦及討論事項： 

1. 明天 11/6 將由院長帶領我們（主任、技正、王研究員及顏副

研究員）連同 3 位新聘助理教授前往行政院農業改良場進行

參訪及推廣聯繫會議，其餘同仁正常正下班。 

2. 王家麗行政辦事員日前提出的彈性上下班，依學校規定辦理

即可。 



3. 從黃琮琪教授那裡拿回來的相機，請王家麗行政辦事員寫簽

呈會保管組進行財產補登作業，並於簽呈中說明事情真相、

始末。 

4. 請陳昕榆行政辦事員會後轉告陳本源技正，請重新製作農產

品展售會農民產品保證書，規格為 A4 大小，必須要有校、

院及中心的 LOGO，內容完整字體要大且清楚，並且務必於

展售會期間張貼，使用立牌或是桌牌放置於該攤位最明顯的

位置。（已於會後 MAIL 轉告技正） 

5. 如有事要報告或與主任討論，主任如在辦公室內，請直接與

主任討論，不需以電子郵件方式，以節省時間提昇辦事效

率。 

6. 日前與楊耀祥教授達成共識，泰國皇家計畫基金會維持 2 團

來台，參訪行程不需要本中心顏志恒副研究員陪同。 

7. 中心同仁私下要幫任何人做事情都可以，但是如果是公務上

的事，還是應先請示主任為宜。 

8. 如有任何人違反當初規定，請施琬妮小姐做不屬於她任內的

工作，請馬上向主任反應。 

9. 碩專班辦理畢業論文公開宣讀一事，主任已回覆各授課教授，

如參加人數不多就不辦。 

 

八、 個人報告事項與建議： 

1. 王俊雄研究員 

※ 貢丸研習營報名踴躍，但是在這次招生上也有遇到一些問

題，例如：有人詢問他只想要上課，但是他不要帶貢丸回

去，是否可以不交材料費。也有人說明有2人想一起上課，

但只要帶一份貢丸回家，是否可以只繳一份材料費？ 

主任：不可以。如果他不吃貢丸，那就不需要來學習製作

貢丸。 

※ 日前與陳志峰場長有再聯繫，但有礙於法規關係，農場參

訪的活動目前還是不能舉辦。 

主任：那就暫時停辦。 

※ 興大農業 84 期已完成，日前廠商也交貨，85、86 期也已

經進行第一次校稿，因為是第一次校稿，所以會看得比較

仔細，87 期目前有 2 篇稿件。以往中心刊物是給各系老

師一人一本，但是這次減少的本數很多，想請示主任這次

的興大農業該贈送的對象有哪些？ 

主任：原則上各系就 1 本。農委會所屬相關單位各 1 本。

本校校長室、台大、屏科大、嘉義大學、宜蘭大學等農學



院、本中心學員聯誼會學員（王惠正行政辦事員：永久會

員 65 位、當然會員 43 位）、中彰投各農會，碩專班暫時

不給，其餘看情況如還有剩可以給國農中心蔡主任各 20

本。請王惠正行政辦事員一併將學員聯誼的資料庫一起移

交給顏志恒副研究員。 

2. 王惠正行政辦事員 

農場解約後續事宜的公文已擬委傳給主任，請主任過目，農

場仍有些地上物需要移除，如電線桿朱主任說本中心可以自

行請水電行移除，另外圍網的部份可以留給台糖，一旦移除

地上物，本中心即無任何責任，明年（103 年）3 月正式完

成解約。 

3. 顏志恒副研究員 

※ 農委會計畫的期末報告已開始著手進行，因為本中心為計

畫統籌人所以期末報告將在本校舉行，想請示主任是否可

以在 11 月下旬召開？ 

主任：因本人 11 月非常忙碌，行程很滿，所以不行在 11

月召開。預計 12 月召開即可，請王惠正行政辦事員將去

年的資料會部交給顏志恒副研究員，請顏志恒副研究員整

理後製作 POWERPOINT 並且將資料給我看，原則上由顏

志恒副研究員負責報告，但如果不願意也可以由我報告。 

九、 臨時動議： 

顏志恒副研究員：小會議室冷氣已過於老舊（民國 79 年購買，

已超出使用年限），開會時聲音過大，建議是否可以換新的。 

主任：那就換新的。 

陳昕榆行政辦事員：但是中心經費稍有不足。 

主任：如果真的不夠就跟農資學院討論看看，因為是屬於公務

用途。 

十、 散會：14 時 41 分 


